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【雪化粧】岩手山も雪景色になりとても綺麗ですが、朝夕は一段と寒さが増して、暖房が離せない季節です。コロ
ナ感染者もゼロが続いている状態ですが、南アフリカで発生したオミクロン株の感染拡大をニュースで聞き、日本

にも第６波が来ると思って、感染予防対策をとることが重要だと思います。【長根自治会 会長 鎌田マキ】

１１月２９日（月）午後６時３０分から葉の木沢山活動センターに於いて除雪懇談会が開催されました。

この懇談会には滝沢市役所の道路課から課長補佐を含む担当者３名が出席、長根自治会地区を除雪する業

者３名も出席しました。この日は長根自治会の班長３０名を越える皆さんが出席しました。開会に当たり

長根自治会の鎌田会長が挨拶、「除雪に関しては毎年多くの要望が寄せられていますので、この懇談会で

情報交換をしていただきたい。」と述べ、滝沢市役所道路課の説明に入りました。令和３年度の滝沢市役

所の除雪方針の中では「各地区の皆さんとの協働で除雪を進めたい」として、滝沢市内の除雪のモデル

ケースとなっている上の山自治会の取組等が紹介されていました。道路課の説明後、出席の皆さんから意

見や質問が出され、この中で「幹線道路を除雪した後の各家庭の前に積み重ねられた排雪に苦労する」と

の質問に対し、市としては「地域の皆さんのご協力で除雪して欲しい」と回答がありました。

令和３年１１月１９日（金）午後７時～市政懇談会が開催されました。この懇談会には滝沢市役所から主浜市長を初

め各部長も出席。会場には長根、巣子、川前、南巣子から多くの皆さんが集まりました。初めに東部地区の責任者、

川前自治会長が開会挨拶。懇談会では主浜市長から「発展の可能性を秘めた滝沢市の未来」が語られました。その後、

意見交換が行われ通学路の安全確保、市役所へのアクセス道路の改善等の意見や要望が出されました。

令和３年度 除雪懇談会を開催
１１月２９日（月）：葉の木沢山活動センター

市政懇談会を開催:主浜市長、滝沢市の未来を語る

令和３年１１月１９日（金） 於：葉の木沢山活動センター

長根、巣子、川前、南巣子からの出席者滝沢市の市政方針を説明する主浜市長

滝沢市役所の除雪方針「住民との協働で除雪」が示されました

市役所から３名、除雪業者３名出席 滝沢市役所道路課の説明 開会の挨拶をする鎌田会長

開会挨拶をする川前自治会長
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【編集後記】令和３年度もコロナ禍で大きな自治会行事は中止になりました。このため自治会報も暫く休刊。半年ぶりの発行です。

自治会は、今年度を振り返り、次の年度へ向けての準備が始まります。令和４年度も自治会行事は相当の制約を受けながら進める

事になりそうです。【事務局長 谷地】

長根自治会は滝沢市役所環境課に対しゴミステーションに放置

されている放置ゴミに関して照会していましたが、回答があり

ましたのでその全文を掲載します。

【長根自治会の照会内容】ゴミステーションに回収不能等で

放置されたごみの件です。回収業者は回収不能の表示をして放置して

いきますが、この場合、誰が責任をもってゴミを処理するかです。ゴ

ミステーションは各班で管理しています。ゴミを出した該当者が回収

しますと問題はありません。このような例は少ないです。放置ゴミは

ゴミステーションに暫く放置されます。各班が「清掃センター」等に

連絡して回収する等の対応になるのでしょうか。お伺します。

【滝沢市役所環境課の回答内容】お問い合わせいただいた件

についてです。回収不可のゴミですが、ゴミを出した人が回収し、正し

い方法で出しなおすのが基本です。もし、そのようなゴミが出されてい

た場合は各班等で、周知啓発をし、ゴミを出した方が回収するようご協

力をお願いします。しかし、ゴミを出した方が持ち帰らず、そのままに

なっている場合は、お手数ですが、ごみステーションを管理している方、

衛生指導員等から清掃センターに連絡をお願いいたします。

なお、回収不可のシールが貼られたごみについては、ごみを出した方に

対し周知し、持ち帰っていただくことを目的とし、2週間～1か月程度は

回収せず、ごみステーションに置いていますのでご了承願います。

富士見集会所トイレ改修工事が終了

ゴミステーションの放置ゴミで
質問（長根自治会）

回答（滝沢市役所）

ゴミ収集ルールの厳守を啓発するポスターを作製しました

のでゴミステーションへの掲示をお願いします。

令和３年版 啓発ポスターを

作成・配布

長根自治会では富士見集会所のトイレ改修工事をしていましたが、工事が終了して１１月１９日（金）滝沢市役所の

検査を受け改修工事関連のスケジュールが終了しました。（写真左）富士見集会所は建築以来４０年以上が経過、建

物の劣化が進んでいましたので、昨年は屋根や外壁の塗装・修理をしました。（写真右）本年はこの秋からトイレ改

修工事を行い、この度工事が終了して快適に使用出来るようになりました。（写真中央）

富士見集会所がより快適に使用できるようになりました。

屋根と外壁の塗装・修理は昨年終了洋式トイレに改修滝沢市役所の工事終了検査


